



《みんなの北三瓶・・・北三瓶はひとつです》

令和6年12月19日 第187号
発行 北三瓶まちづくりセンター



放課後子ども教室☆
こめっこくらぶ



12月20日(金)にクリスマス会をします。
少し早いですが壁いっぱいにお飾りをはり
クリスマス気分を味わっています。
当日はダンスをしたり、ビンゴゲームをしたり
当然サンタクロースは来てくれる?・・・でしょう。
みんな楽しみにしています。

☆サロンぞら☆

クリスマスリース 🎄



World cafe～ ワールドカフェ ～

11月15日、文化秋間の最終日に「ワールドカフェ」をまちセンで開きました。

カフェの前半は、大田市国際交流員のサトウ・アンドレイア・ユリコさんにブラジルと日本の関わりを移住の歴史から話していただきました。明治時代に日本からブラジルに移住した日系ブラジル人の子孫達が、1990年頃の日本が好景気の時、日本で働くために移住し始めたそうです。そして現在、日本に住むブラジル人は約21万人となっています。なお、大田市に住むブラジル人は約250人です。なぜ、ブラジルから日本に行きやすいか？それは、日本からブラジルに移住した人達の子孫である事が大きな理由と言えるそうです。



後半はブラジルの特産物であるコーヒーを味わいました。コーヒー豆の産地国の中には大田市に来ている外国人の出身国もあります。インドネシアもその一つです。今回、ブラジルとインドネシア、エチオピアのコーヒーを飲み比べました。味が少しずつ異なり、参加者はどれが好みか等の感想を述べあっていました。

山口駐在所の植本さんによると、大田市温泉津町にはブラジルの公用語であるポルトガル語が話せる警察官がいらっしゃるそうです。また、市役所では2019年から、ブラジル出身の国際交流員が窓口での通訳や翻訳の他、ブラジル文化を紹介しています。ブラジル以外の国の人も大田市にはいらっしゃって、働きながら日本語を学んでいます。大田の店で買い物したり、海や山に出かけたりしています。大田市の良い所について「海がきれい！」「海も山もあって、楽しめる」と言われている一方、文化も慣習も分からず不安を感じながら生活されている場合もあるそうです。

そんな外国の方々に「自分達と同じ大田市民」という気持ちで接していきたいものですね。

in 北三瓶 さんすう・数学・工作 おもちゃ箱

12月1日、山村留学センターで開催。19名の参加者が“楽しく ワクワク” 学びました。



東の原「三瓶観光リフト」での空中散歩 & 登山

11月8日、晴天の下で東の原三瓶観光リフトに乗り、リフトからの景色と登山を楽しみました。太平山からの絶景を見た後、女三瓶山さらに男三瓶山まで足を伸ばす人もいました。



猿対策 第7弾！
大変！たくさんの猿が・・・



山口花車表彰！！

「最近、猿来ないねー」「冬だからかな？」
「食べるものがないからかな？そんな噂をしていた矢先
大変！たくさんの猿が・・・現れたのは
11月30日、稚児橋に大きな猿1匹、少し小さめの猿が20
匹ぐらいだったようです。
1時間後 下多根に移動。Kさん宅の柿を狙ってやってき
ました。花火を打ち追い払ったそうです。
予想外の数に驚きました。12月2日、上多根のOさん宅裏
の柿の木に同じくらいの数の猿が・・・花火を打って追い払
ったと聞き、土の原へ。たくさんの猿が牧草地を必死で走
っているではありませんか。その様子は驚きと恐怖でし
た。3人で花火を何回もうち山へ追い払いました。
森田山方向です。大きな猿は雄の確立が高いそうです。
中津森でメスを連れた群れもでました。エサがないので
エサのある所に大群が集まっています。
どういう状況であれ、数人で追い払いをすることはやめる
ことなく続けた方が良いと思いますので、花火保安手帳
取得者のみなさま、今後ともご協力お願い致します。

12月8日、松江テルサで
島根県文化財愛護協会より令和6年度
「文化財愛護活動顕彰」にて
「山口花車実行委員会」が表彰されました。
代表で須藤朋生さんが表彰を受けました。
長年の継承、保存会の発足、花車実行委員会
の発足、地域の協力(花作り)、本年度の子ど
も花車など普及啓発に努め多大な貢献をした
という事でした。北三瓶は長年続くものを大
切に守る地域です。地道な活動を評価される
ことは大変うれしく思います。
ありがとうございました。



情報いろいろ

(問い合わせ/申し込み:北三瓶まちセン 0854-86-0478)

スマホ・パソコン教室

日時 : 令和7年 1月9日(木) 午後1時30分~午後3時

場所 : 北三瓶まちづくりセンター

講師 : 福田卓夫さん(大田町野城) 参加無料



*お持ちのスマホ・パソコンをお持ちください。無い方にはタブレットをお貸しします。

参加を希望される方は、まちづくりセンターまでご連絡ください。

住民税申告相談のお知らせ

令和7年 2月6日(木) 午前9時30分~午前11時30分

場所: 北三瓶まちづくりセンター

北三瓶てごし隊 お手伝いします!

- ◇ 家の周りの草刈り
- ◇ 犬の散歩
- ◇ 網戸の張替え
- ◇ 不用品の処分 片づけ

困り事を500円/1時間で

てごします!



これまで、このような依頼があり、てごし隊の協力会員が対応しました。
みなさん、「こんな事を・・・」と思わずに、気軽に頼んでください。

ご依頼、お待ちしております。 北三瓶地区社会福祉協議会 (0854-86-0478)

除雪の依頼は自主防災会へ

利用料1時間 除雪機貸し出し: 500円

連絡先: 0854-86-0478

除雪機運転手つき: 1,500円